

EDITORIAL

El Tecnológico Nacional de México en Celaya, a través de su revista *Pistas Educativas*, continua avanzando en el cometido de difundir el conocimiento, albergando experiencias y logros de los que dan cuenta en sus artículos estudiantes, profesores e investigadores de buena parte del sistema educativo nacional, internacional y de la industria misma.

Sabiendo que la elaboración de un artículo científico es una tarea ardua, pues además implicar conocimiento del tema, redacción y uso de TIC's, también demanda conocer los requerimientos y el proceso para poder publicar un artículo. *Pistas Educativas* desde sus inicios es una revista de acceso abierto, contribuyendo a la publicación y difusión del conocimiento sin costo, por lo que los autores no tienen que ocuparse por la búsqueda de recursos que difícilmente podrán acceder.

Por lo anterior, y apoyando la publicación de artículos que han sido resultado de ponencias en congresos nacionales e internacionales, ha logrado poco a poco una mayor presencia y visibilidad de sus publicaciones.

Pistas Educativas está comprometida en la búsqueda día a día de cómo incrementar su calidad y ser reconocida, apoyando a los autores nacionales e internaciones en la publicación, difusión y acceso libre sin costo a los artículos publicados en ella.